

ANTRAG

Der BA 5 möge beschließen:

Aus dem BA 5 Budget werden 45.000 € für die Anschaffung eines barrierefreien Spielgerätes als städtische Leistung bereitgestellt. Das barrierefreie Spielgerät wird bestellt und auf einem Spielplatz (Z.B.Spielplatz an der Flurstraße) im Stadtviertel aufgestellt.

Begründung

Deutschland hat im Jahr 2009 die UN-Behindertenrechtskonvention unterzeichnet. Die Umsetzung geht sehr langsam voran. Integration und Inklusion sind wichtige Themen.

Unter <https://www.muenchen-tourismus-barrierefrei.de/de/muenchen-erleben/sport> sind einige gute Beispiele aufgezählt.

Um auch in Au-Haidhausen einen möglichst barrierefreien Spielplatz zu haben, wird der Antrag auf Finanzierung und Errichtung eines barrierefreien Spielgerätes als städtische Leistung gestellt.

Da der Spielplatz an der Flurstraße („Piratenspielplatz“) nach der Entfernung des Schiffs weitgehend leer ist, bietet es sich an das Spielgerät dort aufzustellen.

26.11.2022

Ulrike Goldstein, Bündnis 90/Die Grünen KV München